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Grundschule Krähenwinkel, 
Protokoll Schulelternrat 
Ort: Aula GS Krähenwinkel Präsenz  
04.10.2023           19.00-21.15Uhr 

Protokollführung: Janin Wiesenthal 
Moderation: Stefanie Bode-Jänisch 

Anwesende:  

 Klasse 1: J. Kurth, C. Neumüller 

 Klasse 2: D. Lecht, J. Wiesenthal, F. Wrede 
- Klasse 3: C. Jahnke, M. Bugs, J. Banane, S. Koepke 

 Klasse 4: C. Krause, S. Bode-Jänisch, M. Westphal, D. Hoffrichter  

 Schulleitung: Frau Albutat, Frau Voigt (Konrektorin)  
Abwesend: M. Saemann, N. Landers, D. Schramm, M. Hoffrichter, N. Kallohn, J. Brenczek, N. 
Joukhadar, O. Anar, T. Duman, B. Splitt 

 

 Diskussionsverlauf und Absprachen Zuständigkeit 

TOP 1 Begrüßung Frau Bode-Jänisch begrüßt die Anwesenden.  
 
 

S. Bode-Jänisch 

TOP 2 
Bericht der 
Schulleitung/aktueller 
Sachstand 
Ganztagsschule 

- 3 zügig in allen Klassenstufen (12 Klassen) 
- Opernstarterschule: Jede Klasse wird dieses Schuljahr 
an 2 Vorstellungen teilnehmen: 10€ überweisen, Infos 
folgen (Berechtigt für BuT- Bescheinigung), z.B.: 
Pinoccio, Kinderkonzert (1x im ersten Halbjahr und 
einmal im zweiten Halbjahr) 
→ Modellschule für Niederdeutsch: AG geleitet durch 

Frau Albutat 
 
→ wir warten auf die Container (alten Container sind 

bereits ausgeräumt). 
- Umzug in den Containerkomplex bis Februar 2024 
• Wir brauchen Unterstützung: Eltern gerne einen 
Brandbrief an die Stadt schreiben: wir brauchen Platz/ 
Raum zum Wohle der Kinder, Lehrer und des 
Ganztagsteams, zukunftsfähiges Gebäude, Perspektive 
muss bleiben (Am 23.11.23 Ist die nächste 
Ortsratssitzung.) 
 
- Corona- Pandemie: aktuellen 1. Klassen haben in den 
Kitas die Lockdowns und die Corona-Pandemie 
mitgemacht, man merkt dies an dem Sozialverhalten und 
den Bindungsängsten, aber auch an dem Umgangston 
der Schüler und Schülerinnen gegenüber den 
Lehrkräften, gemeinsam die Kinder an den richtigen 
Sprachgebrauch und an die Umgangsregeln erinnern 
 
. Rückblick Einschulung: 602€ Einnahmen durch den 
Verkauf während der Einschulungen, großer Dank an alle 
Helfer, es war aber auch sehr mühselig Eltern zu finden, 
die sich bereit dazu erklärt haben, zu helfen, es waren 
drei schöne Einschulungen in toller Atmosphäre, auch 
Kitas waren begeistert 
 
Sponsorenlauf gesammelt für ein Spielgerät in Höhe von 
ca. 10.000€, auch durch die großzügige Spende von 
Rossmann 
 
Frau Wall kommt zum 1.11. als Koordinatorin des 
Ganztages 

Frau Albutat 
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TOP 3 
Aktuelles aus den 
Klassen 
 

- im Ganztag wird kein Kind gezwungen raus zu gehen:  
wenn doch → Name des Erziehers Frau Albutat nennen, 

Frau Albutat hat bereits mehrfach mit dem Ganztag über 
die Anschuldigungen gesprochen und wird auch weiter 
ganz eng mit dem Ganztag zusammenarbeiten, das Wohl 
der Kinder steht immer an erster Stelle  
 
→ im Ganztag arbeiten aktuell 5 Erzieher und ein pädag. 

MA, bis Dezember werden die Betreuer noch auf 10 
aufgestockt, dazu kommen noch die Kräfte, die die SuS 
bei den Hausaufgaben betreuen  
 
→ DGH wird bereits genutzt, aber sehr laut 

- im Ganztag ist alles vorhanden: Malsachen, 
Spiele / Bücher und auch Bastelmaterial  

 
- AG ´s erst ab der 3. Klasse 
 
→ Webmenü wird kommen, konnte nicht zum neuen SJ 

umgesetzt werden 
- Das Essen ist jede Woche auf der Homepage 

einsehbar 
- zum 1.02.2024 werden Terminals in der Schule 

installiert, damit online individuell durch die 
Eltern das Essen (ab)bestellt werden kann, wie 
genau das aussieht, darüber wird Frau Albutat 
zu gegebenem Zeitpunkt noch informieren  

 
In der Spätbetreuung im Ganztag ab 15.00Uhr gelten 
flexible Abholzeiten: einfach reinkommen und das Kind 
abholen 

alle 
 
 
 
 
 
 
 

TOP 4 
Wahlen 

Wahl der Vertreter für die Fachkonferenzen 
D- Frau Splitt  
Ku – Frau Westphal 
Su - Frau Bugs 
Rel – Hr. Hoffrichter 
Sp – Fr. Neumüller 
Ma- Fr. Bode - Jänisch 
Mu - Fr. Banane 
Eng – Hr. Schramm 
 
Schulvorstand: Fr. Bode - Jänisch, Hr. Hoffrichter, Fr. 
Jahnke, Fr. Banane 
Techn. Schulbauausschuss: Hr. Krause 

S. Bode-Jänisch 

TOP 5 
Verschiedenes 
 

18.4.24 Känguru-Wettbewerb  
 
Förderverein sucht neue Mitglieder: 12€ pro Jahr 

 

TOP 6 
Termine 

Nächste Sitzung: 
- Donnerstag, der 7. Dezember 2023, 19.15 Uhr 
- Protokoll: Klasse 3c 

Moderation: S. Bode-Jänisch 

 
 

 


